



COMUNICADO OFICIAL N° 35

Evaluaciones Matemática y Ciencias UNIDAD 4



FECHA: 24 DE NOVIEMBRE DEL 2025

Estimada Comunidad Escolar:

Junto con saludar, les informamos que estaremos cerrando en las próximas 2 semanas con los procesos finales evaluativos, según programación, hasta el 9 de diciembre. Es importante destacar la importancia de asistir diariamente al colegio, comprometiéndose con las responsabilidades académicas, la puntualidad, presentación personal y disciplina que caracteriza nuestro proyecto educativo.



En este comunicado, es importante considerar:

1.- ASISTENCIA DEBE SER DE UN 100%: Para seguir potenciando la trayectoria educativa y reactivación de aprendizajes en sus hijos, ya que estamos en pleno período evaluativo en las asignaturas de Matemática y Ciencias. Las clases, actividades de asignaturas y talleres extraescolares funcionan con normalidad. Las próximas semanas serán muy intensas, llenas de actividades evaluadas y remediales lideradas por unidad técnico pedagógica, junto a ensayos de ceremonias, diagnósticos integrales de aprendizaje (DIA de cierre), entre otras.



2.- PERÍODO DE EVALUACIONES CURRICULARES: Comenzamos con el cierre de la unidad 4 en las asignaturas de MATEMÁTICA Y CIENCIAS. Así también, será la revisión de textos, cuadernos, rutinas y trabajos, en todas las asignaturas de prekínder hasta 8º básico. Estudiantes con bajo porcentaje de asistencia (menos del 85%) deben recuperarse, durante las próximas semanas, para no exponerse a repitencia por no asistir al colegio sin justificación razonable por sus apoderados.



3.- PLANIFICACIÓN DEL CIERRE DEL PRESENTE AÑO LECTIVO: El término de las acciones evaluativas y pedagógicas correspondientes a la gestión docente en aula será el día 9 de diciembre. Todos los eventos como campanazo, convivencias, ceremonias, cierres administrativos y eventos de finalización de año, se llevarán a cabo en el transcurso de los días 9 y 10 de diciembre. Lo anterior, *sin perjuicio* de eventuales modificaciones que se puedan disponer, por motivos de caso fortuito o fuerza mayor. Agradecemos su constante colaboración, buena disposición y comprensión a los acuerdos establecidos en la reciente reunión de apoderados.



4.- ESCUELA PARA FAMILIAS, PADRES Y APODERADOS: Reforzamos lo trabajado en la reunión de padres y apoderados del día 19 de noviembre, en donde deben revisar lo que consumen en redes sociales y juegos en línea sus hijos:



- a. Ver contenidos junto a ellos.
- b. Configurar controles parentales sugeridos por el colegio.
- c. Limitar el acceso nocturno o sin acompañamiento.
- d. Hablar sobre límites y respeto.
- e. Explicar que "no todo lo que ven es para ellos"
- f. Enseñar a decir NO y pedir ayuda.
- g. Corregir con firmeza, cariño y claridad.

En el colegio hemos visto casos donde los estudiantes dicen:

"solo jugábamos", "lo vi en internet", "es un reto"... Pero la realidad es que:



5.- ÚLTIMOS DÍAS PARA COLABORAR POR LA TELETÓN: El día viernes 28 de noviembre



daremos el cierre oficial a la Teletón 2025. El año pasado fueron más de \$1.474.000, con el aporte de padres, apoderados, estudiantes y funcionarios. Las donaciones serán hasta el miércoles 26 de noviembre, donde estaremos recepcionando, voluntariamente, con estudiantes y tía Cecilia. Todos atentos a los próximos días, para superar el desafío entre toda la comunidad educativa.

¡¡Que tengan una excelente semana!!

Andrés Muñoz Ramos
Director Colegio Macaya
"Educar para una vida mejor"